

le 27 septembre 2024

Chères familles,

Nous souhaitons vous informer que nous attendons toujours une mise à jour officielle de la part du Ministère de l'Éducation et du Développement de la Petite Enfance (MEDPE) concernant l'ouverture de la nouvelle École Wedgeport.

Comme vous le savez, plus de 250 écoles participent à la première phase du programme de repas du midi. Le lancement de ce programme, ainsi que les modalités de commande, seront déterminés en fonction de la date d'ouverture de la nouvelle école. Si nous sommes établis dans la nouvelle école le 28 octobre, la date limite pour soumettre la première commande sera fixée au 18 octobre. Nous vous tiendrons informés et fournirons des instructions détaillées concernant le passage des commandes à l'approche de cette échéance. Pour plus d'informations sur ce programme, visitez : <https://nslunch.ca/fr/>. Entre-temps, nous allons continuer avec les repas à l'école, vous allez recevoir le menu du mois d'octobre aujourd'hui.

Le CSAP a sollicité une mise à jour officielle auprès du gouvernement. Soyez assurés que nous vous tiendrons informés dès que nous aurons davantage de détails.

Nous vous remercions de votre patience et de votre compréhension.

Sincèrement,

Jen Surette
Direction
Conseil scolaire acadien provincial